



# Persyaratan kedatangan negara bagian dan teritori.

## Ikhtisar

Setiap negara bagian dan teritori di Australia memiliki pengaturan masuk dan persyaratannya sendiri yang harus Anda patuhi. **Persyaratan tersebut berbeda-beda di setiap negara bagian dan teritori dan dapat berubah dalam waktu singkat.**

Anda harus memeriksa apakah Anda dapat memasuki negara bagian dan teritori yang akan Anda kunjungi. Beberapa negara bagian dan teritori harus mengharuskan adanya pengecualian tambahan untuk pengunjung internasional.

Anda mungkin tidak akan diizinkan masuk, atau mungkin perlu memasuki karantina. Anda bertanggung jawab untuk mematuhi pembatasan perjalanan dan persyaratan yang berlaku untuk Anda. Jika Anda tidak mematuhi, Anda mungkin dikenakan hukuman berat, termasuk dipenjara dan denda yang besar.

Secara khusus, Anda harus memperhatikan persyaratan negara bagian atau teritori yang berkaitan dengan:

- formulir pendaftaran masuk perbatasan
- karantina
- persyaratan tes COVID-19 setelah Anda tiba
- persyaratan vaksinasi domestik

Anda mungkin perlu melengkapi mengisi formulir masuk berulang (multiple entry) atau formulir pendaftaran untuk negara bagian dan teritori.

## Anak-anak

Anak-anak di bawah 12 tahun dapat melakukan perjalanan berdasarkan pengaturan yang sama dengan pengunjung yang divaksinasi jika anak tersebut bepergian dengan seorang anggota keluarga dewasa yang divaksinasi lengkap. Anak-anak berusia di bawah 12 tahun dihitung telah divaksinasi lengkap untuk tujuan perjalanan.

Beberapa negara bagian dan teritori untuk memungkinkan anak-anak berusia 12-17 tahun yang tidak divaksin atau hanya divaksin sebagian untuk bepergian dengan orang dewasa yang telah divaksin lengkap.

**Jika seorang anak bepergian dengan anggota keluarga dewasa yang tidak divaksin, seluruh anggota keluarga tersebut dapat dikenakan batasan penumpang masuk** dan harus memenuhi persyaratan kedatangan negara bagian dan teritori. Anda mungkin perlu dikarantina. Anda harus memeriksa persyaratan ini, dan persyaratan lainnya untuk semua negara bagian dan teritori tempat transit dan tempat tujuan Anda.

Untuk informasi lebih lanjut tentang batas penumpang masuk, lihat Departemen Infrastruktur, Transportasi, Pengembangan Wilayah dan Komunikasi [COVID-19 dan penumpang](#).

## Formulir pendaftaran masuk perbatasan

Beberapa negara bagian dan teritori mewajibkan pengunjung internasional untuk mengisi formulir dan dokumentasi tambahan sebelum mereka tiba. Informasi ini akan membantu negara bagian dan teritori mempersiapkan dan merencanakan kedatangan Anda. Informasi ini juga mungkin diperlukan negara bagian dan teritori untuk mengizinkan kedatangan Anda.

Harap perhatikan bahwa formulir pendaftaran negara bagian dan teritori merupakan **tambahan dari** Deklarasi Penumpang Digital (DPD). Anda mungkin juga perlu mengisi formulir pendaftaran atau formulir masuk tambahan untuk negara bagian atau teritori yang Anda kunjungi setelah Anda memasuki Australia (perjalanan domestik).

## Karantina

Negara bagian dan teritori bertanggung jawab untuk menentukan dan menangani persyaratan. Anda harus mematuhi persyaratan di negara bagian atau teritori kedatangan Anda, dan negara bagian atau teritori lain yang Anda rencanakan untuk kunjungi setelah Anda memasuki Australia (perjalanan domestik).

Sebelum memesan penerbangan Anda, pastikan bahwa Anda telah memeriksa [persyaratan karantina di negara bagian dan teritori](#).

Pengunjung yang divaksin lengkap yang datang ke Australia dari luar negeri mungkin bisa mendapat penyesuaian atau pengurangan peraturan karantina. Persyaratan karantina dapat berubah dalam waktu singkat.

Jika seorang anak bepergian dengan anggota keluarga dewasa yang tidak divaksin, seluruh anggota keluarga tersebut wajib mengikuti karantina dan batas penumpang untuk negara bagian atau teritori kedatangan di Australia.

Harap perhatikan bahwa di beberapa negara bagian dan teritori, anak-anak berusia 12 hingga 17 tahun, baik yang tidak divaksin atau divaksin sebagian, yang kembali ke Australia tidak diperbolehkan masuk sekolah selama 7 hari setelah kedatangan mereka.

Mereka juga tidak boleh mengunjungi tempat-tempat lain seperti penitipan anak, fasilitas panti jompo, fasilitas perawatan disabilitas atau rumah sakit hingga 14 hari setelah kedatangan mereka. Pengecualian berlaku untuk perawatan medis darurat. Periksa [persyaratan karantina negara bagian dan teritori](#).

## Persyaratan tes COVID-19 setelah kedatangan

Sebagian besar negara bagian dan teritori mengharuskan Anda untuk segera mengikuti tes COVID-19 begitu Anda tiba.

Anda harus memeriksa persyaratan tes untuk semua negara bagian dan teritori tempat transit, kedatangan dan tempat tujuan Anda.

**Harap perhatikan** bahwa persyaratan pengujian setelah kedatangan **merupakan tambahan** dari persyaratan memberikan hasil tes COVID-19 negatif sebelum keberangkatan penerbangan Anda ke Australia.

## Persyaratan vaksinasi domestik

Beberapa negara bagian dan teritori tertentu mungkin mengharuskan Anda [memiliki status vaksin COVID-19 paling terbaru](#) untuk memasuki tempat dan layanan tertentu (misalnya, untuk memasuki restoran, toko ritel non-esensial, bioskop, taman hiburan, atau menghadiri pernikahan dan pemakaman).

Walaupun Anda memenuhi persyaratan 'sudah divaksinasi lengkap' untuk memasuki Australia, mungkin vaksin tersebut bisa jadi bukan yang 'paling terbaru' untuk persyaratan domestik.

Pengunjung internasional yang tiba di Australia didorong untuk mengikuti program vaksinasi booster Australia agar status vaksin mereka tetap yang paling terbaru. Semua orang di Australia bisa mendapatkan vaksin COVID-19 secara gratis, termasuk pemegang visa Australia.

## Perjalanan transit domestik di Australia

Anda harus mengikuti persyaratan karantina untuk negara bagian dan teritori yang Anda lalui. Anda mungkin perlu menginap di hotel dan Anda mungkin harus membayar biaya masa inap Anda saat menunggu penerbangan selanjutnya.

## Informasi tambahan

Untuk informasi lebih lanjut tentang persyaratan negara bagian dan teritori, termasuk karantina, tes COVID setelah Anda tiba, dan standar vaksinasi domestik, periksa [persyaratan karantina negara bagian dan teritori](#) yang relevan.